

Tokyo et a rencontré le Premier ministre Trudeau lors de la visite de ce dernier au Japon en octobre 1976. Il a également rencontré le Premier ministre Clark à deux reprises en 1979, notamment lors du Sommet économique de Tokyo en juin.

Monsieur Ohira a été haut fonctionnaire au ministère des Finances pendant seize ans avant de s'engager dans la politique. Il a été élu pour la première fois à la Chambre des représentants en 1952.

Marié, M. Ohira a deux fils, Hiroshi, 40 ans, et Akira, 33 ans, et une fille, Yoshiko.